

Jueves 03 de diciembre 2015

El Financiero Quejas a Ley de Transición Llegan con 7 años de atraso

SERGIO MEANA Las quejas por parte de grupos industriales como Concamin, Canacero y Canacinfra desplegadas en las últimas dos semanas con respecto a la posible alza en el costo de la electricidad por la aprobación de la Ley de Transición Energética debieron darse en 2008 cuando se aprobó la Ley para el Aprovechamiento de Energías Renovables y el Financiamiento de la Transición Energética o en su defecto cuando se aprobó la Ley General de Cambio Climático en 2012. El subsecretario de electricidad de la Secretaría de Energía, César Hernández, opinó que es curioso que el debate se haya centrado en las metas de generación de 35 por ciento por vías limpias, cuando éstas tienen siete años de haberse publicado. "Sí hay que decir que la Ley de Transición Energética, éste punto que es polémico, es un punto que ni siquiera es original de esto. La meta del 35 por ciento es una meta que viene de una Ley aprobada en 2008, hace muchos años que la tenemos", declaró Hernández Ochoa. P.C. Ley de Transición Energética, sector energético Inicia la SHCP la etapa tres de la reingeniería presupuestal Zenyazen Flores La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) inició la tercera etapa del proceso de reingeniería del gasto público para el próximo año, que consiste en la elaboración y diseño de las reglas de operación de los programas que fueron fusionados tras ser aprobado el Presupuesto de Egresos de 2016. Fernando Galindo, subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda, dijo que el ejercicio de reingeniería del gasto público no termina con la aprobación del presupuesto por los legisladores, sino que viene una tercera etapa que está por iniciar, que trata del diseño de las reglas de operación de los nuevos programas presupuestarios que nacieron de la fusión y eliminación de otros. "Es ahí (reglas de operación) donde realmente se puede determinar la eficiencia en la ejecución de los programas presupuestarios y es donde estamos trabajando con todas las dependencias del gobierno federal para poder rediseñar los programas y las reglas de operación para tener mayor eficiencia y mayor calidad del gasto público", señaló. Al participar en el seminario 10 años del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), comentó que para esta etapa se están tomando en cuenta también las evaluaciones que han llegado a Hacienda de las autoridades competentes en la materia. P.C. SHCP, finanzas públicas, Presupuesto de Egresos Yellen, ansiosa por subir las tasas de interés

AGENCIAS Los responsables de las políticas de la Reserva Federal podrían necesitar algo más que la confianza de que la inflación va a incrementar para subir las tasas de interés de nuevo después de un primer incremento. La presidente Janet Yellen dijo que "espera con ansias" un alza de las tasas de interés que sea vista como evidencia de la recuperación de la economía tras la recesión. Hablando ante el Club Económico de Washington, agregó que mantener las tasas de interés cerca de cero por mucho tiempo podría representar un riesgo para la estabilidad financiera. También sugirió ayer que el ritmo de los futuros aumentos de las tasas podría depender de "progreso real" en los aumentos de precios hacia la meta del banco central. Esto representa un cambio en el requerimiento del Comité Federal de Mercado Abierto para un movimiento inicial, que era estar "razonablemente seguro" de que la inflación vuelva a su meta en el mediano plazo. P.C. Fed, tasas de interés México cumple, pero EU no en intercambio fiscal DAINZÚ PATIÑO A tres meses que inició el intercambio de información para el fisco entre EU y México la balanza se inclina hacia el primer país. México ha enviado más información de estadounidenses con cuentas en el país a EU, pero a la inversa no ha sucedido así, , señaló el jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez. "El intercambio de información ya se está dando, principalmente ha sido más la información que México ha dado a Estados Unidos, y estamos esperando que ellos cumplan con su parte y que se acordó enviar en octubre-noviembre", dijo luego del sorteo de 'El Buen Fin'. El intercambio de información de residentes extranjeros con cuentas financieras en ambos países inició en septiembre de este año, como parte de la Ley FATCA (Foreign Account Tax Compliance Act) de EU, la cual busca que los cuentahabientes paguen sus impuestos por cuentas en el extranjero. "México va a recibir información de residentes mexicanos que tengan cuentas en Estados Unidos en cualquier institución financiera, y que hayan recibido intereses hasta por 10 dólares en el año, después de procesarla tendremos que cruzarla contra las declaraciones fiscales de los contribuyentes para ver si revelaron ese rendimiento o esas cuentas en el extranjero y en su caso, sólo a los que no lo hayan hecho se les van empezar a mandar requerimientos", dijo el funcionario. P.C. SAT, política fiscal, fisco Turismo de negocios en México cerrará con nivel histórico en 2015

EVERARDO MARTINEZ@emartineze@elfinanciero.com.mx La ola de inversiones en sectores como el automotriz, energético y de telecomunicaciones en México provocará que los turistas de negocios en el país alcancen un nivel histórico al finalizar 2015. De acuerdo con estimaciones de la Secretaría de Turismo, al terminar este año se moverán en México 8.4 millones de viajeros de negocios, entre extranjeros y nacionales, 30 por ciento más que en 2013 y por arriba del incremento de 18 por ciento que el CNET proyectó para el turismo tradicional, también en comparación con 2013. Los viajeros de negocios en el país incluso serán el doble de los registrados en 2007, previo a la crisis financiera mundial y a la epidemia de influenza que afectó a México. "No se habían visto crecimientos así, ni estos volúmenes en el país", aseguró Salvador Sánchez, subsecretario de Planeación y Política Turística de la Sectur. P.C. turismo Reforma Regresa crecimiento a inversión fija

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (03 diciembre 2015).- Luego de dos reveses consecutivos, en septiembre de este año, la Inversión Fija Bruta total subió 1.41 por ciento respecto a agosto, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Durante julio, la inversión cayó 1.18 por ciento mensual y en agosto 0.26 por ciento, aunque en el noveno mes de 2015, el favorable comportamiento de los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen importado y los de construcción permitieron que ese comportamiento negativo se revirtiera. La inversión en maquinaria y equipo importado total avanzó 5.40 por ciento en septiembre, gracias al incremento en equipo y otros bienes de 6.67 por ciento, pese al mal resultado en equipo de transporte, un sector que acumuló tres meses con decrecimientos. P.C. INEGI, inversión fija bruta Extiende BCE programa de estímulos Por Reuters Frankfurt Alemania (03 diciembre 2015).- El Banco Central Europeo ajustó hoy su programa de compras de

activos, conocido como alivio cuantitativo, ampliando la duración del plan hasta 2017, y redujo los pronósticos de inflación para 2016 y 2017, dijo el presidente de la entidad, Mario Draghi. En su reunión de política monetaria, el BCE recortó su tasa de depósitos a -0.30 por ciento desde -0.20 por ciento, como se esperaba, cobrando más a los bancos cuando depositan su dinero en el banco central de la zona. Además, mantuvo sin cambios su tasa de referencia en 0.05 por ciento, un mínimo histórico. Las compras de bonos principalmente gubernamentales por 60 mil millones de euros al mes ahora se extendería hasta por lo menos marzo de 2017 en vez de septiembre de 2016. Draghi también dijo que la recaudación de los varios activos comprados serán reinvertidos en el programa. Analistas consultados en un sondeo de Reuters la semana pasada proyectaban que el BCE elevaría las compras mensuales a 75 mil millones de euros además de extender su duración. El BCE también dijo que ahora proyecta una inflación de uno por ciento para el próximo año, menos que su proyección de septiembre pasado de 1.1 por ciento, mientras que para 2017 prevé 1.6 por ciento, menos que el 1.7 por ciento previo. Su previsión de inflación para 2015 se mantuvo en 0.1 por ciento y sus demás proyecciones económicas no registraron mayores variaciones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. BCE, sistema financiero Pide IP bonos 'verdes'... no multas

Por Verónica Gascón Cd. de México México (03 diciembre 2015).- El sector patronal solicitó accesibilidad a bonos verdes para cumplir con la Ley de Transición Energética y evitar multas a quienes no puedan llegar a las metas. Juan Pablo Castañón, presidente de Coparmex, aseguró que hay inquietud en la industrial porque pueden perder competitividad tal como está planteada esta legislación que fue aprobada por el Senado el martes. "El reto que tenemos con la autoridad es que haya disponibilidad y accesibilidad a los bonos y que en caso que no existan bonos suficientes porque el mercado no lo permita, dadas las condiciones internacionales, tenemos que tener una política pública que no multe a las empresas que están dispuestas a invertir en los mismos, pero que no accedan a ellos porque no hay la disponibilidad en el mercado", dijo Castañón en reunión con medios. P.C. Coparmex, sector empresarial, Ley de Transición Energética Caen 1.6% precios mundiales de alimentos

Por Reuters Roma Italia (03 diciembre 2015).- Los precios mundiales de los alimentos cayeron en noviembre por primera vez en tres meses, arrastrados por la fortaleza del dólar y vastos suministros, dijo hoy la agencia de alimentación de Naciones Unidas. El índice de precios de los alimentos de la Organización para la Alimentación y la Agricultura (FAO), que mide los cambios mensuales de una cesta de cereales, oleaginosas, productos lácteos, carne y azúcar, promedió 156.7 puntos en noviembre, frente a la lectura revisada de 159.3 puntos registrados hace un mes. El declive de 1.6 por ciento se produce luego de dos meses de avances, aunque el mes pasado los precios de los alimentos en los mercados internacionales fueron un 18 por ciento más baratos que hace un año, sostuvo la FAO. P.C. FAO, alimentos, precios, economía mundial Recortan 31% apoyo a programas para agro

Por Moisés Ramírez Monterrey México (03 diciembre 2015).- Aun y con el crecimiento que tuvo este año el campo mexicano, en el 2016, la Secretaría de Agricultura y Ganadería (Sagarpa) reducirá en un 31 por ciento los recursos que integra con los Gobiernos estatales para la productividad del agro. De acuerdo con el Presupuesto de Egresos de la Federación del año entrante, el Congreso de la Unión recortó de 4 mil 743 a 3 mil 271 millones de pesos los recursos totales de la partida "Concurrencia con Entidades Federativas" -contenida ésta en el Programa Especial Concurrente- y la cual administra la Sagarpa. Dichos fondos son distribuidos a cada Estado para que éstos, a su vez, contribuyan y formen una bolsa global para impulsar diversos proyectos productivos. Entre los Estados con mayores recortes están Sonora, Campeche y Nuevo León, pues la Sagarpa les reducirá su aportación en un 43, 38 y 35 por ciento, respectivamente. P.C. Sagarpa, agricultura, finanzas públicas, Presupuesto de Egresos Encaran autos nueva frontera

Por Ulises Díaz Cd. de México México (03 diciembre 2015).- Para 2025, la industria automotriz instalada en México gravitará hacia las nuevas tendencias, como automatización y la conectividad total, lo cual presentará retos para la capacidad instalada en el País, explicó Ricardo Apaez, director de Innovación del Clúster Automotriz de Nuevo León. En 10 años, se identifican tres tendencias que comenzarán a dominar en los vehículos. Primero, materiales como fibras de carbono, aluminios y materiales compuestos livianos que permitan aligerar el peso del vehículo y en consecuencia haya mayor eficiencia en gasto de combustible. La segunda, una evolución en los motores, en donde aquellos con combustión interna serán más ahorradores, pero aumentarán los que usen energías sustentables y los electrónicos. La tercera, que aumentará la automatización, la conectividad y el "infotainment", que son características para mejorar la navegabilidad. P.C. industria automotriz El Economista Escisión de PensionISSSTE avanza; el PRD se opone ROLANDO RAMOS La Cámara de Diputados aprobó anoche en comisiones la minuta que reforma la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado para escindir a PensionISSSTE del ISSSTE y modificar su naturaleza jurídica. El decreto se someterá a la discusión y eventual aprobación del pleno cameral durante la sesión ordinaria, con el propósito de enviarlo de inmediato a la Cámara de Senadores para su eventual ratificación o modificación. P.C.

PensionISSSTE, finanzas públicas, pensiones, seguridad social, legislación Se mantiene el vigor de la economía: Inegi RODRIGO A. ROSALES Poco antes de finalizar este año, la economía del país frenó su tendencia ascendente, a causa, principalmente, de la debilidad del comercio exterior y de la demanda interna. Al inicio de la segunda mitad del 2015, el indicador coincidente, que alude en conjunto a la producción, el mercado laboral, el consumo interno y el sector externo, se perfiló hacia un comportamiento creciente, sin embargo, para septiembre registró un valor de 100.02 puntos, menor en 0.001 puntos respecto del mes previo, de acuerdo con el Sistema de Indicadores Cíclicos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. INEGI, Indicador Coincidente Solicitudes de subsidios por desempleo en EU suben a 269,000 REUTERS El número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de subsidios estatales por desempleo subió la semana pasada, pero permaneció en niveles consistentes con un fortalecimiento del mercado laboral. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo aumentaron en 9,000, a una tasa desestacionalizada de 269,000, en la semana que terminó el 28 de noviembre, informó este jueves el Departamento del Trabajo. P.C. Estados Unidos, desempleo, economía mundial Mezcla mexicana en su peor nivel desde 2008

GUSTAVO DE LA ROSA La mezcla mexicana de petróleo exportación perdió 4.3% al en 32.30 dólares por barril, su precio más bajo en siete años, tan sólo superado por el cierre de 2008 cuando cotizó en 30.27 dólares, señalan datos de Petróleos Mexicanos (Pemex). De acuerdo con cifras de Pemex, el precio más alto en la historia registrado por el crudo mexicano se registró el 14 de julio de 2008 cuando tocó el techo de los 132.38 dólares por barril. P.C. PEMEX, mezcla mexicana, precios Dólar abre este 3 de diciembre en 17.01 pesos REDACCIÓN Bancos del Distrito Federal ofrecen el dólar libre hasta en 17.01 pesos, once centavos más respecto al cierre de la jornada previa, y lo compran en un mínimo de 15.75 pesos. El euro ganó 43 centavos frente al peso en comparación con el término de la sesión previa y se ofrece en un precio máximo de 18.30 pesos, en tanto, el yen alcanza una cotización de venta de hasta 0.137 pesos. P.C. tipo de cambio Telecom cuadruplica crecimiento del PIB CLAUDIA JUÁREZ ESCALONA Durante el tercer trimestre del año, el subsector de telecomunicaciones en México creció 10.6% frente al 2.6% que registró el Producto Interno Bruto (PIB) del país; esto es, un crecimiento equivalente a cuatro veces que el ritmo de avance de la economía en su conjunto, informó el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). El regulador dio como referencia que según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el crecimiento del sector fue el que más PIB Nacional aportó: 42,581 millones de pesos. P.C. INEGI, IFT, telecomunicaciones La Jornada Crece gasto en inversión; persiste rezago en construcción: Inegi Por Roberto González Amador México, DF. La inversión en maquinaria y equipo, así como en la industria de la construcción creció en septiembre 5.2 por ciento, respecto del mismo mes del año pasado, informó este jueves el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Respecto de agosto, los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional y extranjero, así como los de construcción, conocidos como inversión fija bruta, aumentaron 1.4 por ciento, reportó el Inegi. El crecimiento anual de la inversión fija bruta superó en septiembre el aumento de 2.8 por ciento anual del mes previo, según los datos divulgados por el organismo. "El indicador de inversión fija bruta en septiembre, que mide el valor agregado por la construcción y la compra de equipo, tuvo una recuperación. Por tercer mes consecutivo, el componente de maquinaria y equipo ha beneficiado la variable. Mientras, el desempeño de la construcción no residencial de este año señala riesgos a la baja para la actividad económica", comentó esta mañana Mariana Ramírez, analista se Ve por Más, respecto de las cifras publicadas por el Inegi. P.C. INEGI, inversión fija bruta Precio de la mezcla mexicana de crudo, en su menor nivel en 7 años Por la Redacción México, DF. El precio de la mezcla mexicana de exportación cayó este miércoles a 32.30 dólares, con lo que marcó su nivel más bajo en siete años. El crudo mexicano retrocedió 1.45 dólares respecto a su cotización del día previo, según datos publicados por Petróleos Mexicanos (Pemex), con lo que se ubica no sólo en el piso más bajo de este año, sino en el menor desde enero de 2009 en un contexto de presión sobre los precios por la sobre oferta en el mercado. La actual cotización coloca al petróleo mexicano 46.7 dólares por debajo de los 79 con los que fue fijado por el Congreso en la Ley de Ingresos para este año, es decir se encuentra en 59 por ciento menos del valor con el que fue calculado en el presupuesto para 2015. P.C. PEMEX, mezcla mexicana, crudo, precios El País Los mercados europeos reciben con caídas las nuevas medidas de Draghi EL PAÍS Madrid 3 DIC 2015 - 09:49 CST A los mercados no les ha gustado que el Banco Central Europeo (BCE) no amplíe la cuantía de su programa de compras de bonos y les es insuficiente la decisión de alargarlo hasta marzo de 2017 y de incluir a la deuda local y regional en el ramillete de bonos susceptibles de ser comprados. Antes de conocerse la decisión del instituto emisor, los principales índices europeos ganaban terreno. Después de hacerse pública se han dado la vuelta de forma brusca. A una hora del cierre, el más damnificado es el Cac 40 francés, que se deja más de un 3,5%, y del índice que agrupa a las mayores empresas de la UE, el Eurostoxx 50, que se deja cerca de un 3,6%. El Ibex español retrocede por su parte un 2,4%. P.C. BCE, sistema financiero La presión fiscal subió en España en 2014 más del doble que en la OCDE EL PAÍS Madrid 3 DIC 2015 - 09:24 CST La presión fiscal en España ha subido en solo 12 meses 0,5 puntos, frente a los 0,2 puntos de la media de la OCDE. Así, se sitúa este año en el 33,2% del PIB. Pese a que el avance es fuerte, todavía está lejos de los niveles precrisis de 2007, cuando llegó a su máximo histórico del 36,5%. Además, también se sitúa por debajo de la media de presión fiscal de la OCDE en 2014, del 34,4%. P.C. OCDE, finanzas públicas, impuestos ¿Cómo son las pensiones españolas frente a las del resto del mundo? EL PAÍS Madrid 3 DIC 2015 - 04:25 CST La OCDE acompaña su último informe sobre pensiones de forma elocuente con una herramienta digital en la que permite comparar el panorama de las pensiones en diferentes países en 2014. Nada más entrar en ella, se puede observar el porcentaje de población mayor de 65 años que se encuentra en riesgo de pobreza. Para establecer quién está en riesgo de pobreza, la organización que dirige el mexicano Ángel Gurría utiliza la renta disponible de los hogares ajustada por el número de personas del hogar. Aquél que se sitúa por debajo del umbral del 50%, se considera que está peligro de caer en la pobreza. El año pasado en España, según los datos de la propia OCDE, la renta era de 23.787 dólares (unos 19.500 euros) y solo un 7% de los mayores de 65 años se situarían por debajo de ese umbral del 50% ajustado por el tamaño del hogar. P.C. OCDE, pensiones, seguridad social, política laboral